

ビッグ ウェーブ



2020 10/9

No.146

修学旅行お疲れ様!次は中間テストに向けて…

3日間の修学旅行が終わりました。天候にも恵まれ、心配していた発熱など大きな体調不良者も出ず、予定していたすべての活動を行うことができました。この3日間は、みなさんが自発的に考え、予定を見越して動いてくれたおかげで、時間に余裕をもって過ごすことができました。急な指示にも「先生、大丈夫です！」と室長や委員長を中心にそれぞれがてきぱきと動く姿を見て、大きな成長を感じ、うれしく頬もしく感じました。何より、この修学旅行中に、みんなさんの笑顔がたくさん見られたことが一番うれしかったです。本当にありがとうございました。

ここからはまた通常の学校生活に戻り、来週には中間テストも控えます。でも、みなさんならしっかりと切り替えをして臨むことができるでしょう。修学旅行で得たたくさんの思い出と経験を活かし、これからの中間テストもがんばっていきましょう！準備2年、実施3日、思い出一生。良い修学旅行を作り上げたみなさんに感謝！！



明日の土曜授業について

明日は3年生のみの土曜授業が予定されていましたが、台風の接近が予想されるため、中止となりました。その代わり、新たに12月5日(土)に、3年生のみの土曜授業を実施します。

明日は自分たちの安全確保をして、各家庭で過ごしてください。修学旅行の疲れもあるでしょうから、体調も整え、来週からのテストに向けて学習も進めましょう。



来週の予定

10/12(月) 6限：木5の授業

1組：体育 2組：体育 3組：理科 4組：国m

10/13(火) 5限で終了（火2～6の授業）

10/14(水) 3年生中間テスト（社会・国語・英語・学活+給食）

10/15(木) 3年生中間テスト（音楽・理科・数学・学活+給食）

10/16(金) 6限：文化発表会について